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～３月５日（土）例会活動～ 
 

☆運動会 (Aグループ) 
３月例会は、「運動会」と題しました。 

仲間たちに「何がやりたい？」と聞くと「バスケ」「サッカー」「バレー

ボール」と出ました。運動会というよりは、「ス

ポーツ大会」となりました。 

まずは、サッカー。みんな蹴るのは上手で、 

ＰＫ戦は特に白熱しました。 

バレーボールは、トスしたりアタックしたりと楽しみました。 

また、バスケでは、フリースローしたり、パス練習をしたりとそれぞれ 

楽しんでいました。やりたいスポーツを楽しみ、汗を流したのはとても有意

義な時間となりました。 

 また、ペースの違う仲間は、「宝探し」ということで四葉のクローバーを探

しに公園内を歩きました。よく歩いて本人たちも楽しみました。なかまたち

とスポーツを通して、楽しめたのはとても良かったと感じています。また、

取り組みたい活動となりました。              （むら） 

  ☆運動会 （Bグループ） 

運動会をしました。 綱引き、玉入れ、徒競走。 久しぶりに子供みたいに沢山笑って、一生懸命競

技に集中。あっという間の楽しい時間になりました。 徒競走では場所を変えて、恵比寿神社前の駐車

場で。車いすを押して、職員が走って、こんなに体を動かしたのは久しぶりのこと。 曇り空でしたが、

雨も運動会が終わるまで、降るのを待っていてくれました。 また是非やりたいですね♪（日比野） 
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☆野菜スタンプ （療護グループ） 
 今回は、野菜スタンプでバッグを作りました。野菜は何にしようか…と職員さんに「家にあるもの、 

野菜でも果物でも何でもいいのでください！」と声をかけると、わざわざ買ってきて食べてくださった

りと、皆さん協力的でした。集まったものは、チンゲン菜やセロリ、オレンジ、葉っぱなどいろんなも

のが集まりました。まずは、みんなでバッグの種類決めから。巾着

やバッグなど、好きなタイプを選ぶところから始めると、1 つしか

ない巾着に、Ｇさんはすかさず大きな声で返事をしていました。そ

れぞれバッグも決まり、ようやくスタート！「誰からやりますか？」

と声をかけると、1 番に返事「ほっ！」をするのはやっぱりＭさん。

Ｔさんもじーっと目で訴えていて、準備の待ち時間があると、「あ

ー！」と声を出して早くやりたい様子。Ｓさんは自分がやる時だけ

は、しっかり起きて参加し、野菜を持つと、感触がなんだか不思議

そうな様子。押した形を見て、「何に見えるかなぁ？」と話しながら

仕上げていました。仲間も職員も、良いものを作ろうと楽しそ

うでした。職員は必死に？いつもは物を持たされるのが苦手な

Ｃさんも、やる気なようで、珍しくしっかり持って、思い思い

のものが仕上がりました！Ｎさんはみんなの雰囲気が楽しいの

か、終始にこにこ。カバンを叩いて、遊んでいました。素敵な

ものができたので写真を撮ると、みんなカバンを持って、どや

顔をしているのが印象的でした（笑）       （やな） 

 

～４月２日（土）例会活動～ 
 

☆ 運動会・ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ大会（Aグループ） 
 今年度も昨年度に続き、仲間たちの例会活動の希望として    

「ボーリング」が出ました。３回目となった例会でのボーリングに仲

間たちも慣れた様子。準備も何をどうするか仲間たち自身がわかって

いて、準備もとてもスムーズでした。今回もルールとしては、「ボーリ

ングのボール、バランスボール、サッカーボール、新聞ボールと様々

なボールを使う」「くじ引きをして引いた紙に書いてあるボールを使

う」「倒したピンの数を競う」というものです。仲間たちもくじを引い

て「えーっ」となったり、「やったー」となったり、仲間たちの表情も

楽しんでいるという印象でした。定番となりつつある「手作りボーリ

ング」です。仲間たちと手作りするのはやっぱり楽しいなと感じてい

ます。                          （むら） 
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☆ 花見 （Bグループ） 
  旧麦の敷地を使って、花見に行きました。 

さて、目の見えない人や花に興味のない人が花、四季を感じるにはどうすれば・・・。 

いろいろ悩んだ末、「ゴロゴロを思いっきり楽しみ、且つ桜の匂いや四季を感じてもらう」というコン 

セプトで行う。・・・つもりでしたが、結局文明の利器を活用し、簡易ベッドやハンモックチェア、 

スピーカーをもってきて花見ならぬ、今

流行りのチェアリングになってしまい

ました(笑)。まぁ、楽しくできればいい

のですが･･･。次は何か食べながら！そ

んな花見をしたいですね。桜味の団子が

食べたいです。     （イワンコフ） 

 

 

☆花見 （療護グループ） 
  ちょうど桜も満開になったので、神明社にお花見に出かけました。

他には誰もおらず、貸し切り状態！のんびりしたり、お散歩したり、そ

れぞれのペースでまったり。みんなでブルーシートに座っていると、ぽ

かぽか陽気で日向ぼっこしながら、仲間も職員もなんだか目がトローン

とお昼寝モードになるほど…。 

お散歩組は、川沿いの桜や公園の中をお散歩。心地よい風に吹かれて、

キョロキョロしながら、周りの景色を楽しんでいました。公園では、シ

ーソーにも挑戦。N さんは、「歩きたい！」と職員の手をぐいぐいと押し

ながら歩きは始めたと思ったら、自分からシーソーの方に近づき、乗せ

てとアピール。乗れると嬉しそうににこにこ♪S さんは、最初はドキド

キ？している感じでしたが、だんだんと揺

れが気持ち良くなってきたようで、すごく

リラックスして良い表情でした！ 

帰る時間になると、それぞれ首を振って

「嫌だ」とアピールしたり、不服そうな声

を出したり…みんなまだまだ遊び足りない

ようでした（笑）。実は、本当はしゃぼん玉

も持っていきましたが、綺麗な桜に見とれ

て、出すのを忘れてしまいました…ゆっく

りのんびり素敵な一時でした！  （やな） 
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久しぶりのバザー出店 

～名古屋 WFFバザー～ 

昨年度、瀬戸北ロータリークラブさんのご厚意で、仲間たちのイラストをプリントしたグッズ作成に

取り組みました。そのご縁で、作成したグッズを WFF で販売することになり、一緒に麦の里のバザーも

させて頂けることになりました。場所は、なんと名古屋の久屋大通公園！！麦の里としては、久しぶり

の大きなバザーで、感染対策をしながらの参加でした。販売の準備をしながら、“コロナ禍だし、お客さ

んがみえなかったらどうしよう･･･”と心配していましたが、そんなのんびりした事を言っていられたの

は、お祭りの開始時間まで。開始時間になると、麦の里のゲームコーナーはお客さんがお客さんを呼び、

職員が２人参加していても、てんてこ舞いになるほど、あっという間に大盛況！気づいたら１日終わっ

ていたというくらい、たくさんのお客さんがみえました！！職員も遠くでのバザーは久しぶりだったの

で、張り切りすぎて、終わったころには声はガラガラ、足はぱんぱん。“あーそういえば、バザーって忙

しいものだったなぁ。”とコロナ前を思い出して、しみじみ思いました。やっぱりお客さんとの関わるこ

とのできるバザーは、大切にしたいと改めて感じました。               （やな） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

                                 仲間紹介  

 

～森へと続く道～ 雨降りの予感 
今年もまた、雨の季節がやってきた。 

私は雨の日が大好き。所謂、少数派の内のひとりだ。 いよいよ雨の降りだしそうな午後の曇り

空の下で、私は元気になる。大地が雨を待ちわびる。乾いた土の香りは一層濃く、草木は一層青々

と、深緑の香りに満ちてくる。騒がしい歓喜のエネルギーで外は満ちていて、思わず手を止めて空

を見上げる。神的なものの雨を呼ぶ呪文が聞こえてきそうで、じっと耳を傾ける。 

やがて雨は降ってくるだろう。 そしたらきっと土砂降りになれ。 

外は一寸の隙もないくらいに雨で閉ざされるだろう。屋根の下の「今、ここ」の空間でだけ、自

分は酸素を吸って存在し、時間が流れている気分になる。あぁ、なんてワクワクするんだ。そして、

なんだか安心する。 

いつまで経っても、あなた、子供ねって聴こえてきそうだけど、構わない。 

雨降りの予感がする曇り空の下で、今年も私は雨を待っている。        （日比野） 
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七色の麦の日常 
～お花見～ 
３月の終わりより仲間から「お花見したー

い。」と声が上がり、お花見企画が始まりま

した。 

お花見に何したいと考えていくと、桜は 

もちろん見たい！！あとはやっぱり…おや

つだねということで、事前に K・K さんが 

代表で夕方に買い出しに行きポテトチップ

ス・かっぱえびせん・ゼリーをお買い上げ。  

お花見当日、天気にも恵まれ夕方に麦から 

岩屋堂へ直行！！ 

ブルーシートを敷いてみんなでまったり、N・T さんは「散歩に行きたい！」と歩き出し職員と歩いて

いると…後ろから「ポテチあるよ」と声が聞こえ…「え⁉ 食べる！！！」と急に後ろを向いて職員を押

して押しておやつの所へ。いい表情でポテチを完食！！「でも…もっと食べたい」と欲張る N・T さん

でした。（笑） もちろん桜をみながら皆で散歩もして気持ちよかったです。仲間に喜んでもらえ、その

仲間のいい表情に職員一同癒され、お花見企画は大成功でした。                 (北村) 

 

仲間紹介 

内海
うちうみ

 彩
あや

さん  
  

内海彩さんは、2005年に麦の里へ来ました。2004年に新しい

麦の里の建物になってから、新卒第１号でした。今では七色の麦

ホームで生活され、昼間は毎日麦の里へ通っています。毎日麦の

里で、廃品回収や納品の作業では元気に率先して挨拶をし、仲間のお手本となってくれてい

ます。その他、室内の作業も真剣そのもの。いつも集中して沢山の作業をこなされます。と

ても頑張り屋です。 

そんな彩さんは『階段の足音で誰が来たのか判る』という得意技を持っています。「〇〇

さん来た～！！」と教えてくれます。 そして「がっちゃん」という文鳥が大好き。帰宅の

日はがっちゃんに会えることがとっても楽しみです。そして七色の麦では、食後、仲間たち

と一緒に歌番組を聴くのが大好き。演歌、童謡と、いろいろな歌を楽しんでいます。彩さん

とこれからも沢山の会話を通して、思い出をいっぱい作って行きたいです。 （機関紙係）  
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職員のつぶやき  

1975 年４月、テレビ朝日系列で放送開始され、実に４７年間、放送されてきた 

テレビ番組があります。「パネルクイズ・アタック２５」。視聴者の参加出来る 

クイズ番組でした。 

昔は、沢山の視聴者参加型クイズ番組がありました。しかし、時代とともに 

減っていき、毎週見る事の出来るクイズ番組がアタック２５のみとなっていました。 

子どもの頃は、毎週のように見ていて、いつかあの解答席に座りたいと感じて 

いました。予選も２０回以上は受けましたが、結局、筆記予選を通る事もできずに、 

そのアタック２５も、昨年９月に終了してしまいました。 

ぽっかりと穴が開いた時が過ぎていましたが、今年の４月に「アタック２５Next」に 

リニューアルされて、前の番組ではスポンサーだった所がＢＳ事業を開始した事により、 

ＢＳ番組として復活しました。 

これは、嬉しかったです。再び、あの解答席に座るチャンスが巡ってきた訳です。 

４月１０日に大阪で予選会に参加してきました。結果は、車で行った為の疲れか今回も筆記

試験で落ちましたが、次回に向けての収穫のある予選でした。 

番組を観ましたが、世代は関係無く、知識の宝庫である参加者の姿を見て勇気を貰いました。 

一生に一度、ぜひ、あの席に座りたいと改めて感じました。 

（予選通るのに３０年掛かった人もいるので頑張ろうと思う・こばゆ） 

～ 青色の麦 お楽しみ食事会 ～ 

 青色の麦ホームでは、仲間のお誕生日等に合わせて、夕食のリクエストを聞いて、お楽し 

み食事会を開いています。２０２１年度は、仲間の誕生日やクリスマスなどで、６回ほど食 

事会をしました。 餃子をつくる、プリンをつくる、唐揚げを出す、ミニケーキを買ってく 

る等のメニューが組まれていました。コロナ感染防止のため、大きな行事を減らし、お出か 

け等も制限される中で、ホームでのお買い物も自粛。そんなホームの生活の中で、お楽しみ 

を作ることを目標にしています。 

 今年度も６月にお誕生日を迎える仲間が２人いるので、お食事会を予定しています。メニ

ューは、また仲間たちに希望を聞いて決めていきますが、「お肉」を希望する人が多いよう

です。写真は、ビーフシチューといなり寿司です。             （稲垣） 
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《法人本部から》2021 年度 法人決算 
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★クロスワードパズル 

1     D 5 6

2     B

3

7 8     C

4       A

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

    
今後の予定 

お礼のコーナー〈敬称略 順不同〉 

◇◆麦の会の会員・賛助会員の更新をして頂いた方 ◆◇ 

会 員 更 新 ： 宮下洋子 川口花音  菊池 誠  熊谷レイ子  阪口千加 

        光川幸一  村松 剛  山田克巳  

賛助会員更新：大野芳治  水野すみ子  山本シゲ子 

◇◆ 社会福祉法人麦 及び 麦の里へ 寄付金＆物品を頂いた方 ◆◇ 

   匿名希望の方 ２名      

◇◆「第 2麦の里 建設募金」にご寄付頂いた方 ◆◇ 

   水野すみ子  大野芳治  障害者とともに歩む麦の会有志       

―お詫びとお断り― 

かわらぬご支援をありがとうございます。5 月 12 日までにいただいたものを集計しております。 

チェックは重ねておりますが、お名前がもれている場合にはお知らせ下さい。 

 第２麦の里募金へのご寄付についてはたくさんのご厚意をありがとうございました。 

「設立募金」の総集計については、次号でご報告させて頂きます。 

 

 

 

 

                               

A 

＊タテのヒント＊ 

１．衛星にも名前が使われていて、太陽に向かって 

咲く花は？ 

５．コーヒーなどの、服についた汚れを何という？ 

６．インフルエンザやコロナの予防で、飛沫対策に 

口につけるものは? 

７．「めん★★」「天★★」。★★に入る、そうめんや 

天ぷらをつける汁は？ 

８．「液体○○」「スティック○○」。○○に入る、紙 

などをくっつけるときに使うものは？ 

 

 
＊ヨコのヒント＊ 

１．プロ野球チームの「△△△△東洋カープ」、△△△△

に入る都道府県は？ 

２．暑い時に、熱中症対策として、公園や駅などで 

噴射されている霧状の水は？ 

３．猛禽類で、英語で「eagle」と言う鳥は？ 

４．かっぱが好きな食べ物で、「かっぱ巻き」に使わ

れている野菜は？ 

 

 

☆キーワード☆ 

Ａ～Dをつなげてみてね！ 

 
A 

   

 
B 

   

 
C 

   

 
D 
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障害者とともに歩む麦の会 会員・賛助会員大募集 

このニュースは、麦の会＆麦の里ニュースです。今でこそ施設である麦の里が前面に出ています

が、麦の会はその麦の里を生み出してきた母体にあたります。正式には、「障害者とともに歩む麦の

会」といいます。 

設立は、１９９３年なので２９年前になります。重度の障害のために近隣の施設では受け入れてもら

えなかったＫ君のために、麦の会が発足。麦の里を設立するために活動してきました。 

パラリンピックのテレビ放映も当たり前になった現在とは違って、「重度の身体障害」で、しかも

「知的障害」のある重複障害者が、受け入れてもらえる施設はとても少なかったのです。麦の会は、

設立以来、そうした行き場のない障害者の“居場所づくり”の活動をしてきました。 

当時の麦の会の切実な目標は、施設建設の資金作りでした。さらに、職員が少ない中、「お手伝

い」が必要でした。行き場のない障害者の“居場所”を作るために、お金も人手も麦の会が作ってき

ました。職員が定着し、社会福祉法人として麦の里が完成し、日常的なお手伝いはなくなりました。 

２０２２年の麦の会の目標は、「仲間たちの活動場所の確保」と「理解者をふやすこと」です。例え

ば、重度障害者が通う施設がただでさえ少ないのに、その彼らのグループホームがほとんどない

ことは、まだまだ知られていません。麦の会の活動を担ってきた職員としては、「自分たちで作るし

かない」と覚悟はしています。けれども、通常のグループホームの３倍近い職員が必要で、その費

用は、法人でまかなう覚悟です。 

ぜひ、「麦の里」の応援団のメンバーを増やしましょう。麦の会の【賛助会員】を増やして、 

重度障害者の活動の素晴らしさを、1人でも多くの方に知って頂きたいと思います。 

今後とも、ご協力をよろしくお願いします。 

 

☆★会員・賛助会員の新規・継続申込みについては、次号で、振り込み用紙とともに 

掲載させて頂きます。よろしくお願いします。☆★           （担当：稲垣） 

     

今の麦の里 2004年完成  
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 今後の予定 

６月                       

4 日(土) 第 30 回麦の会定例総会 

麦の仲間 1 日活動 

10 日(金)  瀬戸市役所福祉マルシェ 

11 日(土) イオンみずの店ｲｴﾛｰシートキャンペーン 

13 日(月) 床屋デー 

23 日(木) 法人評議員会 

25 日(土) 麦の会役員会 

28 日(火) 北山廃品 

           

７月  

9 日(土) 麦の会 1 日活動日(夏物資２次仕分け) 

     麦の里 １日活動日 

11 日(月) ジャスコ・イエローレシート 

26 日(火) 北山廃品 

30 日(土) 麦の会役員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編･集･後･記 

 最近、仕事が終わって麦の里を出ると外は

まだ明るい。もう直暑くなってくるぞと、夏

の到来に身構えている。  

麦の里の仲間たちは暑さを吹き飛ばすく

らいに、太陽そのもの。元気に元気に夏を迎

えるに違いない。 

私も仲間たちと楽しく夏を過ごそう、 

憂鬱なものにはしまい、と、誓った最近。        

（日比野） 

え～、本日は晴天

なり♪ 

障害者とともに歩む   麦 の 会 

生 活 介 護 事 業     麦 の 里 

共同生活援助事業   七色の麦 

 

〒480-1214 愛知県瀬戸市上品野町１３５４－１２ 

電話(０５６１)４１－４１２４／ＦＡＸ(０５６１)４１－３７６６ 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：https://www.mugisato.or.jp/ 

Mail  ：nakamanowa＠mugisato.or.jp 

お楽しみコーナーの答え 

＊12４号＊   クロスワードパズル               

        キーワード： 「はなみ」                          

                          

 

グループホーム職員 

＆運転手 大募集！！  

未経験者、無資格者でも 

ＯＫです。ご興味がある方は 

麦の里まで、ご連絡下さい！ 

◎◎運転手◎◎ 

平日 月～金曜日 

朝：７時～９時２０分／夕：１６時～１８時 

（どちらかだけでもかまいません。） 

◎◎ホーム職員◎◎ 

夜勤：１６時～１０時／早番：７時～１０時 

遅番：１６時～２１時３０分 

（時間は相談に応じます。） 

◎仲間たちの居場所づくりに、ぜひ参加して

下さい。 

 

☆★年齢・経験不問です☆★ 

 


